



Resumen nota de prensa: La Plataforma, junto con las asociaciones “Impuso Ciudadano” y “Foro de Profesores”, mantuvo los días 10/11/21 y 12/11/21 reuniones con diversos grupos parlamentarios para abordar el grave problema de la politización de la Justicia española. Acudieron a la cita los grupos de “Ciudadanos”, “Unidas Podemos” y “Vox”. Sin embargo, y sin aducir razón alguna, estuvieron ausentes el partido popular y el socialista.

Texto íntegro nota de prensa:

Si algo que ha tenido claro la Plataforma Cívica para la Independencia Judicial desde un principio ha sido, además de su lucha activa, incansable y valiente para despolitizar la Justicia en España, la unión de sinergias con otros colectivos, plataformas o asociaciones con la misma preocupación.

Por esta razón la semana pasada el Portavoz de la PCIJ, junto con representantes de Impulso Ciudadano y Foro de Profesores, han mantenido reuniones con los representantes de los partidos políticos Enrique Santiago y Jaume Asens de Unidas Podemos; con Edmundo Bal de Ciudadanos y con Macarena Olona de Vox.

Las tres asociaciones han marcado el carácter transversal de sus proyectos y sus componentes, donde no prima la ideología sino la preocupación creciente por el intervencionismo de los partidos políticos en la esfera judicial y universitaria y la observación del desprestigio al que estos están sometiendo a las instituciones más relevantes de nuestro País.

Las tres reuniones se han mantenido en un clima cordial, reclamando a los representantes de los partidos que respeten la separación de poderes, que eviten dar los espectáculos que estamos presenciando con renovaciones exprés, votaciones “con la nariz tapada” y acuerdos

de despacho, en vez de intervenciones en las Cortes Generales. Han advertido a su vez del grave riesgo legal que se crearía de renovar el CGPJ tal y como está planteado, pues adolece, según estas asociaciones y plataforma, de graves fallas legales que pueden ser alegadas y presentadas ante los Tribunales.

Como es obvio, cada grupo político tiene una manera diferente de ver la situación que estamos viviendo, y han planteado sus estrategias, de la misma manera que han agradecido el interés de las asociaciones, así como la información e informes que se les han transmitido sobre los aspectos legales de las acciones que están tomando dentro y fuera del hemiciclo.

Finalmente, a la hora de redactar esta nota de prensa, no se ha obtenido respuesta para mantener las mismas reuniones ni por parte del PP ni por parte del PSOE.